
Bonjour 
 
Je désire manifester mon appui au projet de 2e école à l'Ile des Soeurs.  La 1ère école étant 
surpeuplée, il est absolument essentiel que cette école soit construite le plus rapidement 
possible. 
 
Il serait fort triste et décourageant que le projet n'aille pas de l'avant ou soit encore une fois 
retardé en raison d'oppositions fondées sur le "dérangement" pour certains résidents de l'Ile... 
toute communauté qui souhaite se renouveler et offrir un contexte scolaire adéquat à ses enfants 
doit accepter des accommodements raisonnables pour permettre aux écoles primaires 
d'exister.  J'espère donc que les échanges et interventions permettront d'apporter des 
améliorations au projet pour répondre aux préoccupations et non pas de le retarder. 
 
 
Anne-Marie Migneault, parent résidant à l'Ile des Soeurs 
 
	  


